

HUMAS

UMKM dan Wisata Jatim Terdongkrak Event Tour Of Kemala 2023

Hariyono - BANYUWANGI.HUMAS.CO.ID

Oct 7, 2023 - 17:04



Sebagian peserta tour of Kemala 2023

BANYUWANGI - Event Tour Of Kemala 2023 Banyuwangi berlangsung berlangsung 2 hari, yaitu pada 7-8 Oktober 2023 di Pantai Marina Boom.

Terselenggaranya event tersebut ternyata sukses menggelorakan industri pariwisata Jawa Timur khususnya di kabupaten Banyuwangi yang merupakan wilayah diujung timur pulau Jawa.

Hal tersebut dapat dilihat dari tingkat hunian perhotelan setempat yang hampir seratus persen penuh sejak menjelang event digelar.

Para penggemar balap sepeda dari seluruh penjuru berbondong-bondong datang untuk menyaksikan dan ikut serta dalam Tour of Kemala yang digelar oleh Yayasan Kemala Bhayangkari dan Pengurus Besar Ikatan Sepeda Sport Indonesia (PB ISSI) tersebut.

Kehadiran peserta balap, pendukung tim, dan wisatawan yang datang untuk menonton aksi para pebalap telah memberikan dampak positif bagi hotel-hotel di Kabupaten paling ujung timur Pulau Jawa ini.

Marketing Communication Aston Banyuwangi Hilman Thonthowi mengakui peningkatan signifikan dalam tingkat pemesanan kamar selama periode Tour of Kemala di Banyuwangi.

"Alhamdulillah hotel kami penuh terisi selama berlangsungnya ajang balap sepeda Tour of Kemala di Banyuwangi," kata Hilman Thonthowi, Sabtu (7/10/2023).

Bukan hanya hotel berbintang, semua homestay milik masyarakat juga kecipratan berkah ini, mengingat hingga H-1 pelaksanaan banyak tamu-tamu dari luar kota berdatangan.



Tour of Kemala ini pun memberikan angin segar bagi bisnis hotel maupun perekonomian termasuk UMKM di Banyuwangi. Hal ini sesuai dengan harapan

Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Deddy Foury Millewa.

"Tujuan utama event ini adalah mempromosikan ekonomi lokal, gaya hidup sehat, dan kelestarian lingkungan," kata Kombes Pol Deddy.

Event Tour Of Kemala ini akan diikuti 1.420 pembalap, termasuk peserta internasional. Dalam event ini terbagi dua kategori.

Pertama, balapan sejauh 128 kilometer (KM) untuk peserta profesional nasional dan internasional yang berkompetisi memperebutkan hadiah senilai Rp 552 juta.

Sementara pada hari kedua, ada tour sepanjang 55 KM yang bisa diikuti peserta non-profesional dengan hadiah sebesar Rp 330 juta.

Diantara ribuan peserta goes nampak terlihat Ketua STIK - PTIK Lemdiklat Polri Irjen Pol Niko Afinta juga turut mengikuti kegiatan ini.

Panitia juga mencatat sejumlah peserta internasional yang mendaftar dari empat negara, yakni Thailand, Filipina, Malaysia, dan Australia.